



1999 wurde zum ersten Mal ein Platzkonzert unter Mitwirkung der Musikschüler im Hof der alten Schule durchgeführt. Diese Veranstaltung ist als Familientag inzwischen ein fester Termin im Veranstaltungskalender des Vereins.

Im Jahr 2003 stand auf Wunsch der Aktivmusiker ein erneuter Dirigentenwechsel ins Haus. Reiner Menge folgte auf Oliver Puchtler. Unter seiner Leitung fanden die Frühjahrskonzerte in der St. Georgskirche statt, die durch ihr anspruchsvolles Programm großen Anklang fanden.



Im vergangenen Jahr konnte dann mit Kai Trimpin ein Haltinger als musikalischer Leiter für den scheidenden Reiner Menge verpflichtet werden.

Die Weichen sind gestellt. Mit neuen Aktivitäten und Zielen ins zweite Jahrhundert.

Die vielen Aktivitäten, die hier nicht berücksichtigt wurden, die unbenannten Ehren-, Passiv- und Aktivmitglieder, alle nicht aufgeführten Lehrer, Ausbilder, Eltern und Haltinger Bürger, die dazu beigetragen haben, dass die kulturellen Bestrebungen unseres Vereins nicht verkümmern, sind hiermit benannt. Allen gilt auf diesem Wege unser ausdrücklicher Dank.